

Fidel et Raúl Castro envoient des gerbes de fleurs à l'occasion du décès du dirigeant paysans cubain Félix González



La Havane, 20 février (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président cubain, Raúl Castro ont envoyé des gerbes de fleurs à l'occasion du décès de Félix González, président de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs.

José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba se trouvait à la tête du cortège funèbre dans la localité d'Encrucijada, dans le Centre de notre pays, lieu de naissance de ce dirigeant paysan.

Au cours des obsèques, l'accent a été mis sur le travail réalisé par Félix González en faveur des intérêts des paysans cubains, de l'application de la science et de la technologie, de l'introduction du mouvement agroécologique et d'autres tâches du secteur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15192-fidel-et-raul-castro-envoient-des-gerbes-de-fleurs-a-loccasion-du-deces-du-dirigeant-paysans-cubain-felix-gonzalez>



Radio Habana Cuba